

La Fundación Globalcaja impulsa el programa 'Quédate Conmigo' de Lassus para la prevención del suicidio juvenil

- La iniciativa se desarrolla en los centros educativos para la difusión, identificación e intervención de la conducta suicida, ayudando a quienes puedan encontrarse en este tipo de situación.

Albacete, 21 de julio de 2021. El suicidio se mantiene como la primera causa de muerte externa, por delante de las caídas accidentales y de los accidentes de tráfico. Durante el periodo de enero a mayo de 2020, se produjeron en nuestro país 1.343 fallecimientos por suicidio, según el Instituto Nacional de Estadística.

Desarrollar medidas de sensibilización e información que contribuyan a visibilizar el suicidio como un problema de salud pública es uno de los objetivos de la Asociación Contra el Síndrome Depresivo de Albacete, Lassus. Un colectivo con el que la Fundación Globalcaja ha renovado su acuerdo de colaboración anual para continuar con el proyecto 'Quédate conmigo'.

Se trata de una iniciativa que se desarrolla en los centros educativos para la difusión, identificación e intervención de la conducta suicida, ayudando a quienes puedan encontrarse en este tipo de situación. "Hay que recordar que el suicida no se quiere morir, solamente quiere dejar de sufrir", señalan desde Lassus.

La renovación del convenio ha tenido lugar en las nuevas instalaciones que la Asociación tiene en Albacete, en cuya mejora también ha colaborado la Fundación Globalcaja, situadas en la calle Pizarro, nº46. Los responsables de su firma han sido el director de la Fundación, Antonio González, y la presidenta de Lassus, Mercedes Sánchez Ortega, quien ha insistido en la importancia de visibilizar la realidad de las enfermedades mentales para mejorar la calidad de vida de las personas enfermas, sus familiares y amigos.